

Fecha: 6 de julio del 2014.

Título: Cuando andamos en valle de sombra y de muerte.

Predica: Pastor David Cho.

Versiculo: Salmos 23:4

<Introducción>

Todos los días andamos por el valle de sombra y de muerte. Porque esta tierra está convertido en este valle. La paga del pecado es la muerte y si Jesucristo todos seriamos pecadores y el pecador no puede pararse delante de Dios y solo le queda andar por el valle de sombra de muerte. Jesús dijo: 'Yo soy la luz del mundo' Y los que le dan la espalda no pueden ver la luz en medio de la sombra de muerte.

<Desarrollo>

1. El valle de sombra y de muerte.

Todos experimentamos en la vida andar por el valle de sombra y de muerte. Porque Dios permite que su pueblo camine por el valle de frustración que es la desesperación. De esta manera podemos amarlo de verdad y creer en él. Y hace que entendamos lo importante que es Dios, la fuente de la esperanza para nosotros. Para ver la luz es necesaria la oscuridad. Un día las estrellas le dicen al sol; Sabes cuán brillantes son por la noche en el cielo las estrellas? El Sol le dice: Qué es la noche? No conoces la noche? Ella está donde nosotras las estrellas llenamos el cielo, siguemelo! El sol sigue a las estrellas para ver la noche pero por más que avanza la noche no aparece solo el día. El sol dice a las estrellas: Dónde está la noche? Las estrellas dicen: Es que...Qué raro...ella aparece solo cuando tú no nos sigues. Si tú estás la noche no está. De igual forma, para conocer la luz, debe existir la noche. Para recibir ayuda de Dios y tener a Jesús por salvador debemos pasar por la oscuridad de la noche. El que no la experimenta la noche tampoco experimenta la gracia de Dios. El hombre crea toda clase de luz y se goza debajo de ella pero la obra humana no dura mucho. El teólogo alemán, Martín Lutero dijo: "El

tiempo más peligroso es cuando no hay pruebas y todo parece favorable.” En tiempo de paz no es necesaria la oración de madrugada. Se puede evitar el culto de los miércoles. A veces no importa faltar un domingo en la iglesia. Por qué? Porque no necesitamos ayuda de Dios. Cuando vienen las pruebas no necesitamos que nadie nos invite ir a la iglesia. La persona va a al monte de oración y clama a Dios porque está quebrantado. Cuando no vienen pruebas la persona se olvida de la verdadera esperanza “El Señor” El que tiene sed busca agua, el que tiene hambre busca comida, de igual forma el que está en aflicción busca fervientemente a Dios. Solo en esos momentos entendemos lo valiosos que es el Señor y cuánto lo necesitamos. Hermanos, hay un tiempo cuando entendemos que la única luz del mundo es Dios. Porque la palabra luz simboliza la esperanza. La persona que está llena de angustias es porque no tiene al Señor en su vida. El Hijo de Dios, Jesucristo, vino al mundo a cargar con nuestros pecados y pagó así el costo de ellos. Nos redimió de toda iniquidad y nos limpió. Jesucristo cargó con el sufrimiento y las enfermedades en lugar del hombre. Ya no puede desesperarse por las enfermedades. Al colgar en la cruz redimió al hombre de toda maldición y podemos disfrutar de las bendiciones y prosperidad de Abraham. Al morir Jesús redimió al hombre de la muerte y de la tumba. El bajó al abismo, de ahí resucitó por lo cual, la muerte y el infierno ya no deben desesperarnos. Por lo cual, Dios derrotó toda desesperación en Cristo y tenemos esperanza en su nombre donde quiera que vayamos. El pecador tiene esperanza de ser justo, el inicuo de ser santificado, el enfermo de ser sanado, el abatido y pobre tiene esperanza de ser bendecido, tiene sueños, y el que muere y parte de este mundo tienen esperanza de recibir

vida eterna. Entonces Dios envió a Jesús a este mundo oscuro para que tengamos una luz clara. Juan 1: 4~ 5, 9~12 “Y la vida estaba en él, y esa vida era la luz de los hombres, la luz resplandece en la oscuridad, esa luz verdadera vino a este mundo y dar luz a los hombres. Quién es esa luz? Jesucristo. A todos los que le recibieren a los que creen en su nombre les dio potestad de ser hijos de Dios.” Si recibimos a Cristo, tenemos luz y las tinieblas desaparecen. Desaparece la oscuridad de la maldad, de las iniquidades, de las enfermedades, de las maldiciones, de la muerte. El que tiene a Cristo lleva en él la luz y donde va no hay tinieblas. El derrotó totalmente a las tinieblas. Juan 9:5 Mientras esté en el mundo habrá luz. Si Jesús está aquí estamos recibiendo luz. Tenemos esperanzas. Porque hay luz. Juan 12:46. “Vine como la luz del mundo.” El vino como luz para destruir las tinieblas. Vino para deshacer las tinieblas que tenemos dentro y darnos en su lugar, la luz de la esperanza. En que anda en Cristo no anda en tinieblas. En Cristo tenemos plenitud de gozo, delicias a su diestra para siempre. Donde él está está lleno de luz y no hay tinieblas. La luz significa esperanzas. Dios envió a Cristo para darnos esperanza al recibirlo. Si oramos en el nombre de Jesús, él nos responde con esperanzas. Lamentaciones 3:33 dice: El Señor no da angustias ni padecimientos. Pero, por que permite que haya padecimientos? Porque nos ama. Al pasar por el valle de sombra y de muerte podemos afirmar nuestra fe y crecer más. Si Ud. no tiene fuerzas en sus brazos levante pesas. Le creará masa muscular. Y si escala un monte aumentará el músculo de las piernas. Si se queda quieto los músculos se destruyen. Se pierden las defensas del organismo, el cuerpo se enferma y muere con facilidad. Entonces se nos recomienda hacer gimnasia porque crea músculos. El Dr. me dice: Pastor ya está cerca de los 80 debe levantar masa muscular. Así estoy bien, para qué crear músculos? Si se queda cómodo los músculos desaparecerán. Si desaparecen bajan las defensas, se enfermará con facilidad y morirá con la misma facilidad. Por qué crear músculos? Para poder vivir. Por más buenas que sean las medicinas que le de su médico o le opere, nada será mejor que

levantar masa muscular. Así que camine. De mañana, de noche, Camine siempre. Y aparecerá masa muscular. Y así como para crear musculatura necesitamos caminar o hacer gimnasia para crear musculatura espiritual debemos pasar por pruebas. Cuando pasamos por ellas nos quejamos diciéndole por qué nos hace pasar por ellas si tenemos una buena fe, pero el Señor debe ayudarnos a crear músculos de fe. Solo así la fe está firme. La oración se afirma, porque necesitamos fuerza para vencer al mundo. Tomas Adams, teólogo del siglo 17 dijo “Si él te da pruebas cuenta con ellas los beneficios.” Tienes pruebas? Entonces di: Ah! ~ Esto es para mi beneficio. Cuéntala por ganancia. Si creemos en el amor de Dios la prueba se convertirá en bendición.

2. Cuando pasamos por el valle de sombra y de muerte.

Lo que no debemos olvidar es que cuando andemos por este valle no debemos temer. El diablo hace correr el temor por este valle como un río. El temor recorre todo al alrededor del valle pero para vencerlo no debemos mirarlo. Debemos mirar a Jesucristo. En la Biblia dice 365 veces. No temas. El Salmo 23:4 “Aunque ande en valle de sombra y de muerte no temeré mal alguno, porque tú estarás conmigo. Tu vara y tu cayado me infundirán aliento. Para vencerlo debemos mirar a Jesucristo todo el tiempo. No debemos pelear con el temor. Si lo hacemos tendremos más temor. Pero si miramos a Jesús, él nos gobierna y vence al temor a través nuestro. Cómo podemos mirarlo? Él fue crucificado, derramó toda su sangre hasta morir por nosotros porque nos amó. Dios nos ama como a su propia vida. 황공하기 짝이 없지요? Dios me ama como a su vida. Qué Dios puede amar a un pecador como yo como a su vida? Porque de tal manera amó Dios al mundo que envió a su Hijo Jesucristo, y porque de tal manera nos amó su único Hijo que derramó su sangre en la cruz y murió. Ustedes son importantes para Dios como su propia vida por eso entregó a su Hijo que era valioso como su propia vida. Por tanto cuando el diablo os rodee de temor, pero miramos a Cristo, él nos tendrá en sus brazos como nos ama como a su propia vida. Quién

es Jesús? Tiene todo poder de la tierra como del cielo. Aunque venga la muerte, él la puede vencer porque murió en la cruz y resucitó. Y no hay nadie como él que haya resucitado. Ese Jesús es quien les ama y les valora como a su propia vida. Ese Jesús es quien les protege para vencer en el valle de sombra y de muerte.

Entonces, aunque entren en ese valle de sombra y muerte y le vengan pruebas solo mire a Jesucristo. Mire la cruz con los ojos cerrados, mirelo en su corazón, véalo a su alrededor, que lo tiene en su brazos y crea en su poder y en su amor. Además deben confesar que les ama. Díga conmigo: Jesús me ama como a su vida. El tiene todo el poder del cielo y de la tierra y está conmigo. Dígalo con frecuencia. Si se mantiene así en su poder el valle de sombra y muerte huirá por 7 caminos. El Salmo 27: 1 dice " Dios es mi luz y mi salvación de quién he de atemorizarme, Dios es el poder de mi vida a quien temeré? Es mi luz significa que es mi esperanza. Si es nuestra esperanza y salvación no necesitamos temer no? No olviden que él murió en la cruz derramando toda su sangre porque les amó más que a su vida. No fue un amor común. Sino como a su propia vida por eso son valiosos para él. No hay nada que no pueda hacer ni en el cielo ni en la tierra. Si él está con ustedes, si ustedes lo miran, confían y lo confiesan nadie podrá tocarlos. Ustedes son más valiosos para el Señor de lo que piensan. Quizás uno piense que vale menos que un insecto pero el Señor te dice: No no tú vales como vida por eso derramé mi sangre y mi vida por ti. Eres valioso como mi propia vida por eso no te dejo, te sostengo con todo el poder que tengo en los cielos y en la tierra y estoy contigo. Entiéndelo. Míralo, Créelo. Confiésalo. Si Jesús lo dice, no piense otra cosa. Dígase: Estoy recibiendo amor, digan lo que digan. Si Jesús que tiene todo el poder está con usted no tiene nada que temer. El amor da fe y hecha fuera el temor. Si Cristo me ama, acaso no creo en él? Hay alguien que no crea en él? Piense que él le ama como a su propia vida. Es un amor que obra por fe. Si hay amor hay fe. Puede que no confiemos en alguien a quien no amamos pero si amamos creemos y Dios obra por la fe. 1 de Juan 4.18 "En el amor no hay temor porque

el perfecto amor hecha fuera el temor.”

En el amor hay fe por éso no hay temor. Y si el perfecto amor hecha fuera al temor. El temor lleva castigo y trae dolor. Castigo es golpear? Golpear y sentir dolor es un castigo y en el temor lo hay. El diablo nos trae temor y detrás de él el castigo. Lo que más simple se ve pero es más peligroso es el temor. Si les viene temor no lo tomen como algo liviano. Eso es un ataque que el diablo está preparando y deben buscar al Señor El que ama a Cristo siempre deja el pecado y busca la luz pero el que ama al diablo siempre busca la oscuridad. Juan 8: 12 dice “Jesús dijo; Yo soy la luz del mundo y que me sigue no andará en tinieblas. Jesús es la única luz del mundo si lo hallan hallan la vida. La luz les da justicia, santidad, salud, bendición y eterna esperanza. Si sigue esta luz las tinieblas desaparecerán. El que sigue al sol no puede hallar a la oscuridad. No tiene noche. El que espaldas al sol tiene oscuridad. Nosotros seguimos al sol Jesús por éso no tenemos tinieblas. Pero vienen las pruebas y los padecimientos. Pero desaparecen porque Jesús está con nosotros. Antes eramos tinieblas. Eramos prisioneros en las manos del diablo teníamos pruebas, sufriendo en la oscuridad pero ahora como luz en Jesús. Ustedes son luz. Dentro suyo está la gloria y la bendición de Dios. No solo debemos actuar como hijos de luz sino que debemos vivir en bondad, justicia y verdad. Todos tenemos temor. Pero nosotros tenemos a Cristo en nuestras vidas las tinieblas desaparecen, estamos llenos de fe, y brilla la luz. Todos tienen un poco de temor. La mamá teme que su familia se enferme. Los estudiantes temen que bajen sus notas o que no puedan ir a la universidad, los empleados temen ser destituidos, temen a la jubilación o perder su empleo. El que está tratando un cáncer teme ser vencido por ella. El Emperador de Roma Augusto temía a la noche, El Francés Henry tercero temía a los gatos, Isabel I de Inglaterra temía a las rosas, Qué clase de mujer que teme a las flores no? No hay quien se haya librado totalmente del temor. El temor solo no se acerca a Jesucristo. Si lo aceptamos como salvador y nos llenamos de él, el temor desaparece. Así como la oscuridad desaparece ante

el sol.

3. No tememos al mal.

Si estamos en Cristo no tememos al mal. El temor trae el mal, y si no tenemos temor el mal no viene. Si tenemos temor el diablo nos hace mal a través de él. En el Antiguo testamento está la muestra de cómo el temor nos puede destruir. Se trata de Job. Fue muy bendecido por Dios. Y confiaba totalmente en él, pero tenía temor. Oyó las palabras de amor del diablo y se llenó de él. Pero en un día perdió todos sus bienes, le vino una calamidad y perdió casi 7 mil de ovejas cayendo un rayo sobre ellas que las mató. 3 mil ovejas fueron robadas, 500 juntas de bueyes fueron robados, 7 hijos y 3 hijas que tenían una fiesta murieron aplastados bajo el techo de la casa donde estaban comiendo. De repente le vino una enfermedad con sarna, no podía vestirse, se rascaba con un pedazo de carpa sentado en la ceniza. Su esposa al ver toda esa escena le dijo: Todavía crees en Dios? estás loco! muérete! muérete! y lo abandonó. Sus amigos a quienes amaban vinieron a consolarlo pero al final solo lo criticaron y se fueron. No hay nadie que haya estado en un estado tan miserable como Job. Por qué le pasó todo eso? En Job 3:25 está la respuesta. Lo que temía me aconteció y me llegó lo que yo esperaba. Hermanos, cuando el diablo planifica robar, matar y destruirnos empieza por ponernos temor. El temor que nos pone dentro es el camino para hacerlo. Si dicen: Seguro que me tomará cáncer, sepa que ya contrajo la mitad. El diablo obra dentro de la persona por ese temor. Si dice: Voy a fracasar, sepa que ya ha fracasado. Si dice: Yo moriré joven. Mi abuelo murió a los 60, mi abuela a los 50 mi padre a los 40, seguro que también moriré joven. Así mismo será. El temor abre las puertas y si entra no lo podrá evitar. La Biblia dice: Mas que otra cosa cuida tu corazón porque de él mana la vida. Debe impedir que entre el temor con la cruz de Jesús. Reciba su sangre en su corazón. La sangre hecha fuera el pecado, la enfermedad, las maldiciones, la muerte. Con su sangre nos va bien en todo y tenemos

salud así como prospera nuestra alma. Es promesa del Señor. Cuiden lo que piensan. Resistan al temor con la sangre de Jesús. Deben tener sueños. Un pueblo sin sueños perece. No dejen que el temor venga y se robe sus sueños. Siempre debemos tener sueños. Sueños de las bendiciones y de la gracia de Dios. Además deben estar llenos del cerrojo de fe. Que Dios es omnipresente, omnipotente y omnisciente que le ama como a su propia vida. Eso debe creer. Por fe cierran el cerrojo para que no entre el temor. Luego por la confesión; Soy saludable, estoy bendecido, Dios está conmigo. Soy victorioso, no tengo temor. Cuando el temor quiera entrar, no le permita. El mismo entra por los pensamientos por los sueños, por lo que cree y lo que dice. Si no cuidan estos 4 elementos de la cuarta dimensión, el temor vendrá a cada rato a sus vidas. Debemos tener el corazón positivo, activo, creativo, claro, despejado. Llavee su corazón con la sangre de Jesús. Si no tiene sueños le vendrán sueños de destrucción. El diablo vendrá a cada rato para robarle sus sueños. Le desanimará, le hará renunciar a sus sueños, le arruinará a Ud. a su familia, El está planeando traerle sufrimientos. Le dirá: No tienes fe! Eres inútil! Pero no olvide que no vivimos por nuestros fueros sino por fe. El justo por la fe vivirá dice el Señor. Dios es omnisciente, omnipresente y omnipotente! me ama como a su propia vida. Si mal interpreta la verdad será su destrucción. Pero Dios les ama como a su vida. Pueden creer en él. Aunque no crea en nada, en Dios podemos creer. Aunque el mundo me desampare, en el Señor puedo creer. Y siempre hay que vencer con las palabras. Nunca digas cosas como: Me va mal, me muero, no se puede. Si va a morir sea positivo hasta el último momento. Cuidense a sí mismos y el temor no entrará. Si no hay temor tampoco le vendrá el mal. Job en esa época era el mejor de los creyentes. No había nadie en el Oriente alguien que amase y creyese en Dios como él. Pero prestó oídos a las palabras del diablo y entró temor en su corazón. Sus pensamientos hicieron entrar al temor: Pensaba a menudo que vendría una calamidad a su familia, pensaba que perdería todos sus bienes, temía enfermarse, temía que su familia tuviese una desgracia, caa que se encontraba

con alguien le decía: tengo un mal presentimiento. Presiento que va a venir una calamidad, decía palabras negativas. El diablo lo oyó empezó a obrar y al instante lo perdió todo. Murieron 7 mil ovejas por un rayo que les cayó, Era rico. 3 mil ovejas le robaron, 500 yuntas de bueyes se robaron sus 7 hijos y 3 hijas murieron al caer el techo de donde estaban comiendo en una fiesta. le tomó una enfermedad por todo el cuerpo, hasta su esposa lo abandonó mientras lo ofendía. Si fuera alguien de esta época ya se suicidaba. Pero no lo hizo. Pero se quejó diciendo: Me vino lo que esperaba y me aconteció lo que temía. Yo les bendigo para que ustedes no tengan que lamentarse igual que Job. Si le damos gracias, le alabamos y le rendimos culto a aquel que derramó su sangre y murió por nosotros salvando nuestras vidas con su muerte, vendrá el Espíritu Santo estará con nosotros, nos dará paz, y fe, Dios obrará por esa fe para bendecirnos y tendremos una vida abundante. El temor destruye pero la paz trae las bendiciones de Dios. Si después de orar fervientemente sienten paz significa que Dios se hace cargo de su pedido. Muchos me preguntan hasta cuando deben orar para saber que Dios les contestara?. Hasta que tengan paz. Significa ue Dios les responderá. Si aun orando no tienen paz entonces necesitan algo más que una oración común. Si aún así no tienen paz necesitan ir a la vigilia, si ni con la vigilia no tienen paz deben ir a orar de madrugada, si aún así no tienen paz debe ir al Monte de oración. Si oran dentro de la grupta tendra paz. Si Dios está con nosotros podemos vencer al temor porque hay promesas en la bilbia de que él nos librara. Isaias 41. 10 lean conmigo: “No temas porque yo estoy contigo, no te turves porque yo soy tu Dios, siempre te cuidaré, sustentare con la diestra de mi justicia, No es cualquier promesa verdad? Dios nos aseguró no debemos temer. Isaias 43:1~3 leamos juntos Isaias 41.10 “No temas porque yo estoy contigo no desmayes porque yo soy tu Dios, siempre te ayuaré siempre te sustentaré con la diestra demijusticia. Dios nos dice de tal manera que no temamos porque el diablo es el angel del temor, y el que puede destruirnos. Dios nos dará paz que atajará al temor. No menoscaben al temor. El

temor es un angel terrorifico de santanás. A todos les viene la noche de la aflicción. Qué debemos hacer en medio de la oscura noche de la aflicción? Entonces no debemos quejarnos. Pueden venir peores pruebas. Pablo y Silas fueron encarcelados por predicar el evangelio Estaban sangrando de los azotes que les habían dado, tenían hambre, con dolor pero vencieron el temor porque sabían la clave secreta de Dios. Que al pasar por padecimientos hay que orar y luego alabar. Ellos alababan y oraban. Al compás de golpes que daban con las esposas. El Señor se conmovió por sus alabanzas.Vino un terremoto por toda la cárcel se movieron los cimientos se abrieron todas las puertas, se rompieron todos los cepos de los presos y quedaron libres. Hubo un milagro asombroso. Si les viene la noche de las pruebas, mas bien alaben y den gracias. Muchas veces Dios provee para bendecirnos a través de las pruebas. Si durante la aflicción Dios está con nosotros se transforma en bendición. Dios ahace ese tipo de milagros inexplicable. El Señor nos da algo más que bendiciones durante la aflicción. Por éso cuando estamos en alguna aflicción debemos orar, dar gracias y alabar, entonces todo lo atado se desata y tenemos fe y paz. Es muy difícil dar gracias al pasar por ellas. Pero si le decimos: Señor gracias por las aflicciones, tú sabes que yo voy a vencer, por éso me la das. El no nos manda una prueba que no podamos soportar. Sino que nos amnda juntamente con ella la salida. A través de ella Dios nos ahce crecer más. Gracias Señor porque crees en mí y me ayudas a soportar. Gracias, muchas gracias y le alabamos con aleluyas. Entonces el Señor aplaude y ocurre un terremoto espiritual. Se sueltan las cadenas, viene la liberación, y la paz.

4. Jesús vino para liberarnos.

Jesús no vino a traer una religión. Vino para libertarnos de la ataduras a satanás. El es muy bueno. El nos liberta de la potestades del reino y de las ataduras del diablo.Colos 1:13 dice que nos libertó de las potestades de las tinieblas y nos ha sentado en lugares celestiales.

Nos sacó del país del diablo y nos trasladó a su reino de amor cambiando nuestra nacionalidad. Tenemos la ciudadanía de los cielos. El que confiese a Cristo como su salvador tiene esa ciudadanía y ese pasaporte. También nos liberta de la opresión al estar en el reino del diablo. La opresión de las enfermedades, de los sufrimientos, de las angustias, de los temores, de la opresión de las frustraciones, de la desesperación, del odio, de las quejas, y de toda clase de opresión. Galatas 5:1 Estad firmes en la libertad con que Cristo os hizo libres y ya no estéis sujetos a la yugo de esclavitud del pecado. Ustedes son libres no son esclavos. Jesús fue crucificado en su lugar y les sacó ese yugo de esclavitud. Les ama tanto que les dice: No estés más sujeto a los sufrimientos, no estés más sujeto al pecado, ni a las iniquidades del mundo, no estes más sujeto al yugo de la enfermedad, no estés más sujeto al yugo de la pobreza, no bajes más al infierno, El cielo ya ha sido preparado y es tan hermoso que no se puede expresar con palabras. Al partir del mundo Jesús dijo que iba a preparar un lugar para nosotros. Que vendria a buscarnos para que estemos donde él esté. Durante 2 mil años lo ha preparado. No debemos preocuparnos por el cielo. Lo que dejemos en la tierra cuando nos llame quedará para cuando aqui sea el cielo. El Señor hara un cielo en la tierra porque quiere un cielo en su corazón en su familia. Es un error pensar que tenemos que ir a la iglesia, creer en cristo, dejar el mundo y esperar ir al cielo. Si es posible no trabajar, sino naar asi no mas y al morir vamos a ir al cielo. No se preocupen por el cielo. Yo garantizo como siervo de Dios. Hay que crear el cielo aqui mientras vivamos en la tierra. Mientras estén en la tierra deben vencer al pecado, al diablo, a las enfermedades, a las maldiciones, a la pobreza, a la desesperación, poseer el cielo delante del Señor ayudando a todos, y ser la luz de Cristo para otras personas. Estan gozando del cielo ahora? No! mi casa es un infierno vivo! No debemos decir: Si el cielo del corazón, la familia cielo, una vida cielo, estoy mostrandio el cielo. Este mundo es el valle de sombra y de muerte. Hay que caminar juntos por este valle para alumbrar, erradicar la oscuridad y crear el cielo. Les ruego que por

donde quiera que vayan muestren a las personas el reino de Dios con sus vidas. Jesús vino al mundo a proclamar el cielo. Escuchen para qué es la iglesia. Lucas 4: 16~21 “Jesús estando en Nazaret donde creció en el día de reposo entró en el templo como de costumbre abrió la palabra y leyó el libro del profeta Isaías: El Espíritu del Señor está sobre mí y me ha ungido para dar el evangelio a los pobres, me ungió para y me ha enviado a dar libertad al preso, a devolver la vista al ciego, a libertar al cautivo, y a predicar el año agradable del Señor. Esta era la obra de Jesucristo. Dar buenas noticias a los pobres, libertar al preso, dar vista a los ciegos, libertar al cautivo, y a anunciar el año agradable del Señor. El libertaba por donde quiera que iba. Él entró en sus vidas y les hizo libres. Libertó a la familia, él vino para darles liberación y libertad. Corea del sur disfruta de libertad como país. Corea del norte no tiene esta libertad. Si Dios obra allí primero debe libertarlos. En lo político, económico, social, si entra Cristo da libertad. Por eso Jesús es la esperanza.

<Conclusión>

Jesús vino al mundo como la luz. La luz nos da vida, esperanzas, gozo, alegría. En todas partes del mundo se vive con la luz del sol. Aquí a través de los rayos del sol la clorofila crea la asimilación y prepara los nutrientes. Estos nutrientes se juntan y se convierten en fruta, carne de las frutas y comen los animales el hombre y las vestias para vivir. Las vestias comen hierbas, dentro de la clorofila se alimentan de lo que la luz del sol, la gente le come a esos animales, en forma directa e indirecta comen luz para sobrevivir. Por tanto, en el mundo vivimos comiendo la luz, solar Y en lo espiritual, como Cristo es la luz, vivimos comiendo su palabra. Sin el alimento de la luz no podemos vivir. Hoy día la naturaleza hace esta rotación. Si muriese, moriríamos todos de hambre. Nuestros alimentos están formados por elementos nutritivos que hacen los rayos solares. Por tanto el cuerpo come la luz del sol y vive, espiritualmente vivimos gracias a la comida espiritual que es la palabra de Dios. Solo Cristo es nuestra vida, en él hay vida, y esa vida es la luz de los hombres.

Entonces sabemos cuán importante es la luz. Debemos mirar la luz del sol y dar gracias a través de Jesús y usar mucha la luz. En el mundo vivimos por la luz solar. Recibe la luz solar del mundo y vive el hombre y con la luz solar espiritual vive nuestro espíritu. En el nombre de Jesús. Amén.